

Yo Soy IES

Sarai Ruiz Soto

IES Manuel Bartolomé Cossío

El proyecto responde al derecho constitucional de todo menor a la educación. Garantizar su acceso, su motivación y su pertenencia a un centro educativo y a su vez ser compensador de cualquier desigualdad que puedan presentar.

El proyecto está estructurado en tres objetivos principales: Asegurar que todos/as puedan ir al centro educativo, asegurando el acceso: YO VOY AL IES. Garantizar el acceso a los estudios a todo el alumnado (Plan de Absentismo, Mesa Absentismo, Consejería, PROA +, AyS, FPGB, Cruz Roja, Ymca, Servicios Sociales, salud, Kel del Caló, Ayuntamiento de Casalarreina, etc.); aumentar la motivación y las ganas de ir al centro educativo: YO PINTO EN EL IES. Aumentar la motivación y generar la necesidad de ir al IES (profesorado, alumnado, familias, Departamento de EF ...). A través de actividades, concursos, talleres, La Milla Olímpica, jornadas, recreos dinámicos; y crear sentimiento de pertenencia y redes, que forman parte de algo más grande: YO SOY IES/YO SOY COLE. Aumentar el sentimiento de pertenencia al IES / cole del alumnado y crear una red de ayuda / cadena de favores con centros educativos y entidades de toda España donde compartir experiencias, proyectos y buenas prácticas. Ya colaboramos con Aula TEA de Peralta (Navarra), con CP Casalarreina, Hospital San Pedro, y con las residencias de ancianos de Haro.

Los resultados obtenidos muestran un incremento de aprobados y promoción del 65 % en FPGB (veníamos de un 25%), mejora de la convivencia, motivación y sentimiento de pertenencia, reducción del absentismo y abandono temprano a menos de un 5%. Participaron más de 460 participantes en la I Milla Solidaria YO SOY IES, 4 colegios y 2 IES colaborando y participando, 3000 euros recaudados y donados íntegramente al Hospital San Juan de Dios de Barcelona, pioneros en el trabajo e investigación de patologías infanto-juveniles.

Palabras clave: absentismo, convivencia, inclusión, aprendizaje y servicio.